



“Fue una mujer excepcional”, hizo mucho por todas, asegura Sheinbaum

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES

En una nueva referencia a **Ifigenia Martínez**, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que fue una mujer excepcional, pues hace muchos años impulsó el voto para ellas: “participó para que las mujeres pudiéramos votar en aquellos movimientos, muy joven. Y pues ver a la primera presidenta, para ella fue algo muy importante, era sufragista”.

Calificó como deleznable las afirmaciones de algunos conservadores de que “nosotros sacamos a Ifigenia para que pudiera participar en el evento. Tuvieron que salir sus nietos a aclarar el tema. Estaba delicada de salud, me lo informaron en su momento. Obviamente a los familiares les dije que no era necesario que fuera, pues no queríamos exponerla, pero ella tenía muchos deseos, mucha ilusión de asistir el 1º de octubre, entonces fue una decisión de ella”.

En su conferencia, aseveró que tuvieron que salir sus nietos a explicar que la decisión de asistir fue de la diputada, “pero el león cree que todos son de su condición”, por lo que pidió que serenaran sus ánimos y que traduzcan sus

expresiones de odio en amor. Comentó que el domingo en el velorio expresó a sus nietos que “siempre nuestro pensamiento con ella. Y hasta siempre, porque es una mujer ejemplo para muchas mujeres mexicanas o para todas las mujeres mexicanas.”

Más tarde, Sheinbaum recibió en Palacio Nacional a Mariana Mazzucato, profesora de economía y directora del Instituto para la Innovación y Propósito Público de la University College London, así como con a su equipo. Conversaron de los proyectos de innovación, desarrollo regional e industrialización, informó la Presidenta en sus redes sociales.

Por otra parte, indicó que en sus primeras giras sostendrá reuniones con los gobernadores y sus gabinetes (como el pasado fin de semana en Morelos e Hidalgo) a fin de determinar las prioridades de inversiones y políticas del gobierno federal en cada estado. Señaló que estos encuentros se realizarán en los 32 estados, sean gobernados por Morena, Movimiento Ciudadano, PRI o el PAN.

Por último, mencionó que pronto se reunirá el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, con el embajador estadounidense Ken Salazar.